



Pressemitteilung

14. September 2021

Mitsprache ist ausdrücklich gewünscht

Gesundes Kinzigtal: Mitgliederversammlung am 22.9. online und in der Gesundheitswelt

Eine Gesundheitsversorgung, die verstärkt auf Zusammenarbeit, auf Vorsorge und gezielte Angebote zielt – daran arbeitet Gesundes Kinzigtal seit mehr als 15 Jahren erfolgreich. Wichtigster Baustein ist eine Integrierte Versorgung, die unter dem Leitspruch „Gemeinsam aktiv für ihre Gesundheit“ steht. Von diesem Versorgungsmodell profitieren Mitglieder von Gesundes Kinzigtal: „Deren Wünsche und vor allem Bedürfnisse sind ein Baustein unserer Entwicklung“, sagt Geschäftsführer Dr. Christoph Löschmann: „Die Rückmeldung unserer Mitglieder und das Gespräch mit ihnen ist wichtig, um unsere Angebote zur Gesunderhaltung oder Wiedergenesung für die Menschen in der Region bestmöglich zu gestalten und weiterzuentwickeln.“ Mitglied von Gesundes Kinzigtal kann werden, wer in der Region lebt und entweder bei der AOK oder der SVLFG krankenversichert ist.

Aufgrund der Corona-Pandemie wurde die jährliche Mitgliederversammlung zuletzt ausgesetzt. „Umso mehr freuen wir uns darauf, unsere Mitglieder am Mittwoch, 22. September, in der Gesundheitswelt in Hausach oder online begrüßen zu dürfen“, so Florian Kirchhoff, Abteilungsleiter Integrierte Versorgung. „Wir wollen unsere Mitglieder in die interessante und spannende Welt der Gesundheitsversorgung mitnehmen – und dabei unsere Ideen und Lösungen für die aktuellen Herausforderungen vorstellen.“ Beginn der Versammlung ist um 18.30 Uhr. Auf der kleinen Tagesordnung steht die Vorstellung der aktualisierten Gesundheitsprogramme und – bei Interesse – eine Hausführung. Eine Teilnahme an der Mitgliederversammlung ist nur nach vorheriger Anmeldung telefonisch über 07831/966670 und per E-Mail an anmeldung@gesundes-kinzigtal.de möglich. Die Zugangsdaten für eine Online-Teilnahme erhalten Sie im Anschluss per E-Mail zugesandt. In der Gesundheitswelt gelten die Vorgaben der aktuellen Corona-Verordnung.

Über die Gesundes Kinzigtal GmbH

Die Gesundes Kinzigtal GmbH ist eine Gemeinschaftsgründung des Medizinischen Qualitätsnetzes – Ärzteinitiative Kinzigtal e.V. (MQNK) und der auf Integrierte Versorgung spezialisierten Management- und Beteiligungsgesellschaft OptiMedis AG. Sie koordiniert und steuert die medizinische Gesamtversorgung für alle 33.000 AOK- und SVLFG-Versicherten der Region Kinzigtal, für alle medizinischen Diagnosen und über alle Leistungserbringer hinweg – auch außerhalb der Region. Grundlage ist ein Vertrag zur Integrierten Versorgung.



Pressekontakt

Gesundes Kinzigtal GmbH

Patrick Merck

Eisenbahnstraße 17 | 77756 Hausach

Telefon 07831/96 66 72 06 | Fax 07831/96 66 71 99

E-Mail: p.merck@gesundes-kinzigtal.de | www.gesundes-kinzigtal.de